



二ツ岩より参拝



新年あけましておめでとうございます。油縄子学区内にお住まいになる皆様におかれましては、令和三年の新年、お幸せな年を迎えたことと、お慶び申し上げます。

昨年は、新型コロナウィルスがはやり、計画した行事を実施することができませんでした。そのため、総務企画部の再発見ウォークと、環境美化部の違反広告物撤去だけが実施できたのが何よりでした。日立市社会福祉協議会関係の油縄子茶話会、国分茶話会、はつらつクラブ、おもちゃラ イブラーは、回数が減りましたが、実施できました。

レクリエーション部の計画した盆踊り・運動会並びに青少年育成部が計画したわんぱく

新年のご挨拶
会長 白土敏夫

くビレッジ等、そのほか残された行事、賀詞交歎会等も実施できなくなつたことは、非常に残念に思います。

今年は、コロナ禍が収まり、昨年できなかつた行事を計画して実施できること、さらに小学校・中学校においては、運営協議会が軌道に乗ることを望んでおります。

当学区の行事に関しても、例年以上に、皆様に楽しく参加していただけるような内容を計画していくたいと思っております。何をするにも皆様方のご協力が無ければ成功はできませんので、ご協力よろしくお願い致します。

令和三年はコロナが収束することを望み、皆様ご家族の健康とご多幸を祈念しまして、新年の挨拶とさせていただきまます。



油縄子コミュニティ推進会・行事予定(1月~3月)

ステップクラブ	毎月第1・第3月曜日	シルバーリハビリ体操	毎月第2木曜日
はつらつクラブ	毎月第2・第4月曜日	交流センター休館日	12月29日(火)~1月3日(日)
おもちゃライブラリー	毎週火曜日(月3回)	賀詞交歎会	中止
油縄子ふれあい茶話会	毎月第2水曜日	特別休館日	2月26日(金)
国分ふれあい茶話会	毎月第4火曜日		

民児委員の紹介

令和二年三月を以つて、次の二名の方が退任されました。

長い間ご苦労様でした。

中山 克之様(民児委員)
関 猛様(民児委員)

お二人の後を引き継ぎました民児委員の氏名と担当地区を紹介致します。

深谷 裕子



代行

鮎川町六丁目一～三番
一八～二二番

新木名瀬 紀子



諏訪町一丁目一～三番
十一～十三番

宜しくお願い致します。



オルゴール拝聴(女性センター)



要害城址(要害クラブ入口)



交流センター玄関前にて

ふるさと再発見

ウォーキングの魅力

皆さん、「ふるさと再発見ウォーキング」をご存知ですか?

この行事は、日立市報でも広報しています。歩きながら、その地に残る史跡や歴史を学ぶものです。今まで気付かなかつた事を発見することの喜び等を体感できる大変に有意義な魅力ある行事です。

今回のコースは、要害城址—女性センター—相馬の碑—八幡神社—普済寺跡です。

天候にも恵まれ、約六キロの道のりを気持ち良く歩くことが出来ました。

今回は、神社や史跡もさることながら、女性センターにあるツインデスクオルゴールの素晴らしい音色と心の響きを重ねてほしいという願いが込められています。

女性センターが平成五年に建て替えられた時の大好きな開館記念品です。世界に一つといえるオリジナルのもので、オルゴールの音色と心の響きを重ねてほしいという願いが込められています。

毎年秋には開催を予定しておりますので、地域の歴史を知るためにも、親子やお孫さんも一緒に参加し、地元の良さを再発見していただきたいと思います。

(照井 修)



普済寺跡



八幡神社(大杉神社)



相馬の碑



さあ分別しよう

集めたゴミは皆できれいに分別作業を実施し、両日合わせて十八袋のゴミが集りました。ゴミ皆無は難しいかもしませんが、ちょっととした習慣付けでなくなるかなとも思います。

(幡 敏見)

違反広告物撤去の実施

先日(九月六日、十一月一日)早朝より学区内の違反広告の撤去や歩道上のゴミ拾いを実施しました。

違反広告は皆無でしたが、小さい紙くずや空き缶、ビン類が少なからずありました。

ゴミの総量は以前より少なくなつていると感じましたが、これはコロナ禍により出歩く人が少なくなつている為と思います。

これはコロナ禍により出歩く人が少なくなつている為と思います。

おもちゃライブラリーは未就学児を対象にした親子が、安心して交流できるおもちゃの広場です。内容はボランティアの人達と一緒におもちゃで自由に遊んだりして、新しいお友達を作ります。又お母さん同士や地域の人達との交流を広げる場でもあり参加者全員が楽しい時間を共有しています。

更に、年に数回市社協が実施する保育士による子育て相談、保健師による健康相談、教育サポートが行なうお遊戯、絵本の読み聞かせ等があります。又季節に合わせた行事として、七夕祭り(子供たちも飾り付け)、クリスマス会などを実施し、年間を通して楽しい有意義なおもちゃの広場になっています。

お子様との楽しい時間と、お母さん方とのふれあい交流の広場には是非ご参加ください。

おもちゃライブラリーの開催日は、毎月第一、二、三火曜日午前十時～十一時二十五分迄です。

(伊藤 茂)



大人の高さだよ



お眠りしたくなつたのかな？



楽しいクリスマス会だよ

油縄子学区ふれあいサロ
ン事業の茶話会が設立され
て今年で二十一年目になり
ます。

当茶話会では、会員二十
名ボランティア十四名スタッ
フ三名で、①交流会②健康
講話③レクリエーション等
を中心活動しております。

交流会では民生委員のみな
さんや保育園児と紙工作な
どで盛り上りります。健康

昨年はコロナ禍で大半が
中止でしたが、今年は充実

に関ては保健師から身近
なテーマでのお話をあります。
他に寸劇による、防犯
対策の勉強会や、さらには
フラダンス鑑賞・楽器に合
わせて合唱等盛り沢山です。
お茶とお菓子を召しあがつ
て頂く場もあり、会員が参
加し易い雰囲気作りを心が
けております。

新年に当り国分茶話会の
近況をお伝え致します。

国分ふれあい茶話会の近況

新年に当り国分茶話会の
近況をお伝え致します。

会場は国道二四五号に面

した国分集会所を利用、会
員は女性が十五名、男性は
四名です。最高齢者は九十
四才で平均年齢は八十四才
です。

去年の今頃は予想もしな
かったコロナ禍により全員
マスク着用で、入口での検
温、手先の消毒などして集
合。ふれあいの前にラジオ

体操をします。軽い運動で
心身をリフレッシュして、
行事に入ります。

誕生日のプレゼントは以
前は手頃な花束でしたが、
最近はスタッフが前以つて
本人の写真を撮り、手製の
台紙に貼つて当月に贈つて
います。後に残る何よりの
記念と思います。会員は月

が、会の運営に協力され
ている四名のスタッフの皆
さんに感謝いたします。

(松原 武)



アマビエさんのぬり絵です

した活動にしたいと思いま
す。
(樋村 均)



フラダンスです



それー(輪投げ)

止がありました。今では、新しい生活様式に基づいて二つのグループに分かれ、さらに時間も短縮して活動をしております。

高齢の方々が多いため椅子の配置や健康状態に気を付けており、皆さんお元気で活動中も何のトラブルもなく無事にスケジュールをこなしております。(幡 敏見)

はつらつ健康クラブ

昨年は二度にわたる活動休止がありました。今では、新しい生活様式に基づいて二つのグループに分かれ、さらに時間も短縮して活動をしております。

県民の皆さまへお願ひ

★事業者の皆様は、「いばらきアマビエちゃん」の登録と宣誓書の掲示をお願いします。

★県民の皆様は、「いばらきアマビエちゃん」が掲示されている施設・店舗等の利用をお願いします。

利用した際には、利用日ごと、施設・店舗等ごとに利用登録をお願いします。

(国の接触確認アプリ「COCOA」との併用を推奨)

★東京都への移動・滞在については、引き続き、適切な感染症対策の実施をお願いします。

★重症化のリスクが高い方(概ね70代以上の方、基礎疾患がある方など)及び妊婦の方は、外出について慎重に対応するなど、十分に注意してください。

★年末年始休暇の分散取得にご協力ください。

★主催者のいない催物で、大人数が集まる季節行事における感染防止対策の徹底をお願いします。
(クリスマス、大晦日、初日の出など)

★感染者やその家族及び医療従事者等への不当な差別的取扱いは絶対にやめてください。

茨城県ホームページより

ボランティア募集

油縄子交流センターの活動は学区内のみなさんの協力により推進されています。

これからも地域を明るい活力あるセンターにするため、ボランティア活動に参加してみませんか。

交流センター受付で待っています。

- 1、学区内清掃(空き缶・空き瓶回収など)
 - 2、コミュニティ行事
 - 3、防災・防犯の啓蒙活動
 - 4、青色パトロール巡視
- ご希望の方は
- 油縄子交流センターへ
電話(38)7531まで
ご連絡下さい。

編集後記

新型コロナウイルスへの感染が止まりません。春先に始まった感染が一時収まつたかに見えましたが、「GOTOトラベル」や「GOTOイート」が始まると再び感染が拡大しました。これを見るとやはり、密閉、密集、密接の三密を避けることが感染防止に効果があると云う事でしようか。

コロナ以外では明るい話題も。都道府県の「魅力度ランキング」で茨城県は七年連続の最下位四十七位から四十二位にアップしました。更に「幸福度ランキング」で茨城県は今までの二十位台から二〇一八年度には過去最高の十一位に順位を上げています。

(大西欣四郎)

日立市について見てみると、かみね公園頂上展望台から眺める夜景が「日本夜景遺産」に選ばれました。県内では筑波山の夜景に次いで二ヶ所目の選定です。また、国民宿舎「鵜の岬」は今年も宿泊利用率全国一位に輝き、三十年連續で王座を守っています。更に、かみね動物園へのパンダ誘致に向けての精力的な取組みが為されており、その実現が期待されます。当油縄子学区コミュニティについては、昨年はほとんどの行事がコロナの影響で軒並み中止に追い込まれましたが、今年は、コロナを収束させ、盆踊り、運動会、桜まつり等の行事を復活させると共に、穏やかな日々が送れる良い年にしたいものです。